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В статье рассмотрены элементы криминалистической характеристики хищения и преступного использования бюджетных средств 
(предмет преступного посягательства, способ совершения преступления, обстановка и место совершения преступления, специфика 
механизма следообразования). В статье обосновано, что бюджетные средства — это те объекты материального мира, которые 
объединяют все вышеуказанные нами преступления и признаются предметом преступного посягательства при совершении подобных 
действий. Анализ статистических данных за 2020 г. свидетельствует о преобладании в общей структуре способов совершения хищений 
и преступного использования бюджетных средств на территории Российской Федерации тех, которые основаны на использовании 
информационно-телекоммуникационных технологий. В статье подчеркнуто, что обстановка совершения преступления связывает ряд 
признаков преступного деяния. Сформулирован вывод о том, что местом совершения преступления может быть объект, где должностным 
лицом передавались бюджетные средства, может быть и иной объект, поскольку место совершения данного вида хищения не имеет четко 
фиксированного расположения. Спецификой хищения бюджетных средств является наличие двух и более мест.
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The article considers the elements of the forensic characteristic of embezzlement and criminal use of budget funds (the subject of criminal 
assault, the method of committing a crime, the situation and place of commission of the crime, the specifi cs of the tracking mechanism).
The article justifi es that budget funds are those objects of material peace that unite all the above crimes and are recognized as the subject of 
criminal encroachment in the commission of such actions. Analysis of statistical data for 2020 indicates the predominance in the general structure 
of methods of embezzlement and criminal use of budget funds in the territory of the Russian Federation of those based on the use of information and 
telecommunications technologies. The article emphasizes that the situation of the commission of a crime connects a number of signs of a criminal act.
It was concluded that the place of commission of the crime could be an object where budget funds were transferred by an offi cial, there could be 
another object, since the place of commission of this type of theft does not have a clearly fi xed location. The specifi cs of embezzlement of budget 
funds is the presence of two or more places.
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